



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Libération de l'obligation de servir

### **Cérémonies pour remercier les militaires vaudois libérés**

**Les militaires vaudois arrivant au terme de leur obligation de servir sont honorés par une cérémonie en reconnaissance de leur engagement au service du Canton et du pays.**

Du 19 au 21 novembre 2024, 730 soldats et sous-officiers vaudois ont été officiellement libérés lors d'une cérémonie qui s'est déroulée sur la place d'armes de Bière, sous la conduite du commandant des arrondissements militaires vaudois, le major Jean-Michel Truffer.

Le 25 novembre 2024, une seconde cérémonie a eu lieu à la salle du Grand Conseil à Lausanne, lors de laquelle le conseiller d'État Vassilis Venizelos a exprimé la gratitude du Canton envers 66 officiers et sous-officiers supérieurs pour leur service exemplaire. Cette cérémonie, en présence du chef de l'armée suisse, le commandant de corps Thomas Süssli, réaffirme l'importance de reconnaître publiquement l'engagement et la contribution des militaires au sein de notre société.

#### **Reconnaissance de l'engagement militaire**

Dans un contexte où la sécurité nationale et la solidarité communautaire sont plus que jamais au cœur des préoccupations, il est essentiel de reconnaître l'engagement des militaires qui ont consacré de leur temps au service du pays. La contribution de ces hommes et femmes ne se limite pas aux seules missions de défense : leur présence et leur mobilisation lors d'opérations de soutien civil ou durant la pandémie de COVID-19 illustrent leur rôle fondamental dans la stabilité et la résilience de la société suisse.

Réintroduites en 2015 par les autorités cantonales, ces cérémonies de libération sont une occasion privilégiée de remercier chaque militaire pour ses années de service, son dévouement et son esprit de solidarité. Elles permettent également de renforcer les liens entre les institutions militaires et la société civile, rappelant à quel point la contribution de chaque citoyen est essentielle au bien-être collectif.

Ces événements réaffirment l'importance de la reconnaissance publique envers celles et ceux qui ont choisi de consacrer une partie de leur vie au service de la collectivité.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 26 novembre 2024

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DJES, Jean-Michel Truffer, commandant des arrondissements vaudois, Service de la sécurité civile et militaire

### **LIEN(S)**

[Galerie de photos](#)